

ETIKTECH

YOUR PRODUCTS, OUR PACKAGING EXCELLENCE



**INDUSTRIE
PHARMACEUTIQUE**

Plus de 30 ans d'expertise!

**PHARMACEUTICAL
INDUSTRY**

Over 30 years of expertise!

ETIKTECH se positionne comme l'un des acteurs les plus dynamiques dans le domaine de l'impression d'étiquettes adhésives et de l'emballage flexible. Au-delà de nos opérations d'impression, nous offrons un service complet de distribution et un service après-vente pour les imprimantes thermiques.

DES SOLUTIONS ADAPTÉES À VOS BESOINS

Notre équipe qualifiée garantit un service complet et des solutions personnalisées, vous accompagnant depuis la conception et l'impression des étiquettes jusqu'au conseil d'experts et à la sélection de votre imprimante thermique.

PARC TECHNOLOGIQUE INNOVANT

Nous proposons une large gamme de produits sur divers substrats, en utilisant des technologies de pointe pour améliorer continuellement nos processus de production. Notre engagement envers la haute qualité et des prix compétitifs assure la satisfaction de nos clients.

NOS ENGAGEMENTS

Nous utilisons des matériaux et technologies avancés, ainsi que des options personnalisables, pour garantir que nos solutions respectent les normes élevées et les besoins spécifiques de l'industrie pharmaceutique. Notre qualité est certifiée ISO 9001, et nous assurons des produits de premier ordre grâce à notre parc de machines dans une salle blanche certifiée ISO 8. De plus, notre certification ISO 15378:2017 atteste de notre engagement envers la sécurité des emballages, conformément aux Bonnes Pratiques de Fabrication (BPF).

ETIKTECH stands as one of the most dynamic players in the field of adhesive label printing and flexible packaging. Beyond our printing operations, we provide comprehensive distribution and after-sales service for thermal printers.

SOLUTIONS TAILORED TO YOUR NEEDS

Our qualified team guarantees complete service and customized solutions, guiding you from the design and printing of labels to expert advice and selection of your thermal printer.

INNOVATIVE TECHNOLOGY PARK

We offer a wide range of products on various substrates, utilizing cutting-edge technologies to continuously improve our production processes. Our commitment to high quality and competitive pricing ensures customer satisfaction.

OUR RESPONSIBILITIES

We employ advanced materials and technologies, as well as customizable options, to ensure our solutions meet the high standards and specific requirements of the pharmaceutical industry. Our quality is verified by ISO 9001 certification, and we produce top-tier products using our equipment in an ISO 8 certified clean room. Furthermore, our ISO 15378:2017 certification reflects our commitment to packaging safety, in line with Good Manufacturing Practices (GMP).

OUR CERTIFICATIONS



GAMME DE PRODUITS

Étiquettes adhésives

- Impression jusqu'à 8 couleurs
- Impression recto-verso
- Finitions : vernis, vernis sélectif, pelliculage, dorure

Nos étiquettes adhésives sont minutieusement conçues pour répondre aux normes strictes des laboratoires pharmaceutiques, garantissant durabilité et clarté pour des applications critiques.

Shrink Sleeve

- Impression jusqu'à 8 couleurs
- PET & PVC rétractable
- Rétractation jusqu'à 75 %

Nos manchons rétractables sont conçus pour répondre aux normes rigoureuses des laboratoires pharmaceutiques, offrant une couverture à 360° et une sécurité inviolable.

Aluminium pour blister

- Impression jusqu'à 6 couleurs
- Aluminium mat ou brillant 20 µ - 25 µ - 30 µ

Nos solutions d'emballage en aluminium sont conçues pour offrir une protection maximale aux produits pharmaceutiques, avec des propriétés barrières supérieures contre l'humidité, la lumière et les contaminants.

Complexe

- Impression jusqu'à 6 couleurs

Nous proposons 3 types de complexes :

- PAPIER/ALU/PE
- PAPIER/PE
- PET/ALU/PE

Nos solutions d'emballage complexe sont adaptées aux exigences strictes des laboratoires pharmaceutiques, offrant une protection exceptionnelle et une intégrité des produits sensibles.

Kraft médical

- Impression jusqu'à 6 couleurs
- Performant pour le scellage avec PE

Utilisé pour les dispositifs médicaux (seringues, dialyse, compresses, etc.), nos emballages en Kraft médical sont conçus pour les dispositifs médicaux. Ils offrent une protection fiable et une intégrité produit optimale.

Imprimantes

Nos imprimantes thermiques sont conçues pour la précision et la fiabilité, garantissant une impression d'étiquettes précise et conforme pour les applications pharmaceutiques.

PRODUCT RANGE

Adhesive Labels

- Printing up to 8 colors
- Duplex printing
- Finishes: varnish, selective varnish, lamination, gilding

Our adhesive labels are meticulously crafted to meet the stringent standards of pharmaceutical laboratories, ensuring durability and clarity for critical applications.

Shrink Sleeve

- Printing up to 8 colors
- Shrinkable PET & PVC
- Withdrawal from 75%

Our shrink sleeves are engineered to meet the rigorous standards of pharmaceutical laboratories, providing 360° coverage and tamper-evident security.

Aluminum for blister

- Printing up to 6 colors
- Matt or shiny aluminum 20 µ - 25 µ - 30 µ

Our aluminum packaging solutions are designed to provide maximum protection for pharmaceutical products, offering superior barrier properties against moisture, light, and contaminants

Complex

- Printing up to 4 colors We offer 3 types of complex :
- PAPER/ALU/PE
- PAPER/PE
- PET/ALU/PE

Our complex packaging solutions are tailored to meet the stringent requirements of pharmaceutical laboratories, providing exceptional protection and integrity for sens

Printers

Our thermal printers are engineered for precision and reliability, ensuring accurate and compliant label printing for pharmaceutical applications.



ETIKTECH

99 avenue Achille Peretti 92200 Neuilly-sur-Seine
Tél.: +33 1 89 70 71 78 - E-mail: info@etiktech.fr
WWW.ETIKTECH.FR

RESEAUX SOCIAUX



MARKETPLACE

